

Inicio > País > Laboral > Preparan huelga en el sector petrolero del Meta

País Laboral Portada

Preparan huelga en el sector petrolero del Meta

Por **Semanario Voz** - 18 junio, 2020

2143 3

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P



Trabajadores del sector petrolero del Meta en asamblea. Foto USO Meta

Redacción Laboral

El pago inmediato de los salarios y de las prestaciones sociales dejadas de recibir por quienes fueron suspendidos de sus contratos de trabajo con el argumento de la pandemia causada por la Covid-19, y la reanudación inmediata de estos son las principales peticiones que le hacen los trabajadores a través de la Unión Sindical Obrera, USO, a las firmas contratistas de **Ecopetrol** en el departamento del Meta.

Con protestas y acciones jurídicas la organización sindical busca el restablecimiento de los derechos de los trabajadores: "Empresa que no efectúe el debido pago, nos veremos en la necesidad de convocar a un cese de actividades imputable al patrono por la vulneración al derecho fundamental del mínimo vital, a la dignidad humana y al debido proceso», expresó el director de asuntos jurídicos de la USO Meta, el abogado Camilo Acero.

La USO argumenta que la industria del **petróleo** desde el primer momento de la declaración del Estado de Emergencia por parte del Gobierno Nacional, estuvo exceptuada para poder realizar sus actividades civiles, comerciales y laborales sin afectación o restricción alguna. Lo que ha permitido que varias empresas del sector continúen laborando desde el inicio de la pandemia sin problema alguno. Desde allí no existe soporte que justifique la suspensión de los contratos de trabajo por fuerza mayor.

Además, es evidente la vulneración del debido proceso ya que el **Ministerio** del Trabajo manifestó su decisión de no comprobar las notificaciones de suspensión de contrato de trabajo por fuerza mayor, al no existir razón excusada en la crisis sanitaria.

Por otra parte, la Organización Internacional del Trabajo, OIT, recomendó a los empleadores en tiempos del Covid-19 garantizar el empleo y el ingreso.

En palabras de la organización sindical, las razones expuestas sustentan un cese de actividades imputable al patrón, pues la empresa debió garantizar el empleo y el ingreso de las y los trabajadores, o en su defecto acordar con el sindicato y trabajadores una renta básica que no afectara su mínimo vital en estos tiempos.

"Desde marzo, como sindicato exigimos a estas empresas un mínimo vital, ante las suspensiones que realizaron a trabajadoras embarazadas, obreros con procesos médicos a quienes les suspendieron los contratos. Hemos estado hablando con **Ecopetrol** pero no ha servido para nada. Entonces, no escatimaremos esfuerzos e reclamar los derechos adquiridos que le corresponden a los trabajadores", expresó el líder sindical de la USO, Meta, Orlando Mora.

El dirigente agregó que son alrededor de 30 empresas contratistas de la estatal petrolera, **Ecopetrol**, en ese departamento las que han violado los derechos de 5.000 trabajadores y están desprotegidos.

En días pasados, los trabajadores se reunieron con representantes del **Ministerio** del Trabajo donde les dijeron a los delegados gubernamentales que desde el comienzo el Gobierno exceptuó a la industria de los hidrocarburos de las medidas de la pandemia, para que pudiera continuar con sus actividades con las medidas adecuadas de bioseguridad, por lo tanto, no había motivos para las suspensiones de los contratos laborales. No obstante, no encontraron soluciones.

Desde el pasado lunes 15 de junio, los trabajadores iniciaron acciones de protesta y preparan otras de mayor contundencia. Advirtieron que de no encontrar soluciones, irán a una huelga.

ETIQUETAS **ecopetrol** industria del **petróleo** paro en el Meta USO

Compartir Facebook Twitter G+ P

Artículo anterior Hipoteca inversa, trapos rojos y hambre Artículo siguiente Masacre laboral en Prodeco - Glencore

Semanario Voz logo and header area.

Artículo relacionados Más del autor



¡Fue más fácil hacer la guerra! En Estados Unidos, deuda récord de 26 billones de dólares Crisis en Hong Kong: Estados Unidos quiere pescar en río revuelto

3 Comentarios

- History Research Paper Services 19 junio, 2020 at 12:21 am
Professional History Research Paper Services is very popular for students in search for history essay writing help services and history assignment writing services.
Responder
chibia 19 junio, 2020 at 2:17 am
Your article content is being very much interested, I am very impressed with your post. I hope to receive more great posts. atari breakout
Responder
Jamester 19 junio, 2020 at 10:09 am
Знаете ли вы? «Бикини» для лица помогает китаянкам уберечь кожу от недуз и загара. Картина парада Победы, где руководство страны смещено на задний план, получила Сталинскую премию. Индонезийской закуской начиняют пирожки, посыпают рис и кладут в лапшу и супы. Потомок наполеоновского генерала стал Героем Советского Союза. Согласно мифу, Марута Сар пыталась примирить Арарат и Арагац, но не смогла.
http://0pb8hx.com/
Responder

Dejar respuesta

Form fields for leaving a comment: Comentario, Nombre, Correo electrónico, Sitio web, Código CAPTCHA, and a 'Publicar comentario' button.

Search bar with 'Buscar' button.

Lo último

- Efectos de la pandemia: Indígenas llevan la peor parte
¡Fue más fácil hacer la guerra!
Vicky, la pajarita autocrítica
En Estados Unidos, deuda récord de 26 billones de dólares
Crisis en Hong Kong: Estados Unidos quiere pescar en río revuelto

Etiquetas

- antioquia análisis bogotá calercá caricaturas carlos a. lozano guillén Colombia conflicto armado cuba derechos humanos economía educación elecciones españa estados unidos eventos farc fuerza pública imperialismo intoxicación informativa Iván Duque juan manuel santos justicia medio ambiente memoria histórica minería movilizaciones movimiento campesino movimiento sindical mujeres norte de santander partido comunista colombiano paz política presos políticos represión salud semanario voz solidaridad terrorismo de estado tolima unión patriótica venezuela video álvaro uribe vélez

Search bar with 'Buscar' button.

Lo último

- Efectos de la pandemia: Indígenas llevan la peor parte
movilizaciones
movimiento campesino
movimiento sindical mujeres
norte de santander
partido comunista colombiano
paz política presos políticos
represión salud semanario voz
solidaridad
terrorismo de estado tolima
unión patriótica venezuela
video álvaro uribe vélez

Footer area containing social media links (Facebook, Twitter, YouTube), 'SÓBRENOSOTROS' section, 'SIGUENOS' section, and a 'Más historias' section with a 'Posiciones distantes en el Cerrejón' article preview.